

## ご挨拶



会員皆様には、益々ご繁栄のことと拝察致します。

今年の総会で再任されました遠藤です。会員皆様には、今後とも法人会活動にご理解、ご協力を頂けますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、政局も海外情勢も大変不安定な状況が続いております。人材不足や物価高騰もあり、企業経営に携わる皆さまには、ご苦労が多い事と拝察致します。法人会活動はと言いますと、本年度も「繋ぐ」事業の継続を宣言させて頂きました。中高生を対象としたキャリア教育の現場に全面的に協力し、郷里への愛着を高める事が、将来にわたって地元企業への就職に繋がると確信を致しております。

また、税のオピニオンリーダーとして、税務行政の広報活動に協力すべく、各企業が所有されている電光掲示板の中で、確定申告、スマホ申告等の税の広報協力をお願い出たところ十数社の理解が得られました。今後も募集を継続して参りますので、ご協力頂ける事業所様につきましては、法人会事務局までご一報願います。

今後も、法人会活動を通じて、地域に、社会に、企業に寄与すると共に、会員の皆様が英知を結集し、未来に提言できる団体でありたいと思います。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。



## 着任のご挨拶

一般社団法人伊豆下田法人会の会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、遠藤会長をはじめ会員の皆様方には平素より税務行政全般にわたり、深いご理解と格別のご協力を賜り、心から厚く御礼申し上げます。

この度の人事異動により、名古屋中税務署筆頭特別国税調査官(総合調査担当)から、下田税務署長を拝命いたしました浅井でございます。

伊豆下田は、山と海に囲まれ自然の恵み溢れた美しい街であるとともに、日本最初の開港場として幕末期の文化や史跡も数多く残る開国の街であり、このような素晴らしい地で勤務できることを大変嬉しく思っております。前任の木田同様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

伊豆下田法人会におかれましては、昭和28年の創立以来70年余りの長い歴史と伝統の下、地域に密着し納税意識の高揚と税務知識の普及に積極的に取り組まれ、地域社会の健全な発展に取り組んで頂

いていると伺い、大変心強く感じております。特に歴史を重ねた「伊豆下田税務大学」、家族と共に楽しく税金を学ぶ「税キング」、伊豆の再生をテーマに掲げた「伊豆下田元気塾」や「模擬面接会」、「税に関する絵葉書コンクール」など、幅広い世代を対象とした様々な活動を役員・会員の皆様方が一体となって取り組んで頂いており、こうした法人会の活動理念が、地域社会にも深く浸透しておりますことは、役員・会員皆様方の並々ならぬご尽力の賜物であり深く敬意を表する次第でございます。

私どもいたしましては、「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という使命を的確に果たすため、経済社会の変化に柔軟に対応し、「納税者の利便性の向上」、「課税・徴収の効率化・高度化」並びに「事業者のデジタル化促進」の3つの柱に基づき、「税務行政のDX(デジタル・トランスフォーメーション)」をはじめとして各種取組を進めてまいります。これまで以上に納税者の皆様の目線に立ち、簡単・便利に手続きができる環境の構築や、データ活用を基軸とした調査徴収事務運営など、税務行政のデジタル化と併せて、法人会の皆様や関係省庁との連携を図り、社会全体のDX推進に貢献してまいりたいと考えております。

また、令和7年度の税制改正により、所得税の「基礎控除」や「給与所得控除」に関する見直しが行われ、源泉徴収事務に大きな変更が生じることとなっております。源泉徴収義務者の皆様に適切に対応していくだけよう、国税庁HPでの周知・広報だけではなく、税務署での説明会の開催や、親切かつ丁寧な相談対応に努めてまいります。

法人会の皆様方におかれましては、引き続き、e-Tax及びキャッシュレス納付の利用拡大につきましても、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも、法人会の皆様とより緊密なコミュニケーションを図り、更なる連携・協調に努めてまいりたいと存じますので、税務行政のよき理解者として、より一層のご支援とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

結びに当たりまして、一般社団法人伊豆下田法人会のますますのご発展と、会員の皆様のご健勝並びに事業のご繁栄を心から祈念いたしまして、着任の挨拶とさせていただきます。



## 新幹部紹介



## 下田税務署



## ひとこと

この度の異動で沼津税務署法人課税第二部門統括官から参りました。

静岡県勤務は沼津、富士、三島とありますが、下田署は初めての勤務となります。

海、山と大自然に囲まれた素晴らしい景色と、温かく優しく人情味溢れるこの下田の地で仕事をさせて頂くことを大変楽しみにしております。

多くの皆様方と法人会活動を通じて交流を深めて参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 下田税務署よりおしらせ

△△令和6年4月より△△  
国税のダイレクト納付(e-Taxによる口座振替)が  
ますます便利になりました!

申告データ送信に合わせて、口座引落しによる納付をあらかじめ設定することができるようになります。

